

CONDAMNATION

Jugé pour violence et voies de fait par le tribunal de première instance de Mouila, le chef d'antenne de la DGD dans la Nyanga, le commandant Patrick Moubogha, a été condamné à deux mois de prison, dont 22 jours ferme, peine correspondant au temps passé en détention. Du coup, il est libre.

Page 11

DRAME

Stupeur et consternation au quartier Cocotiers où un homme d'une vingtaine d'années, bien connu des services de police et du milieu carcéral, a poignardé à mort la semaine dernière son frère aîné. Arrêté, le meurtrier présumé a confié aux enquêteurs avoir agi sous l'emprise de la drogue.

Page 11

FOOTBALL

Le tirage au sort, hier, de la phase finale de la Can-2021 au Cameroun (9 janvier-6 février 2022) s'annonçait compliqué pour les Panthères du Gabon. Il l'a été. Maroc, Ghana et Comores – probablement la meilleure équipe du pot 4 – seront les adversaires de P.-E. Aubameyang et ses coéquipiers.

Page 13

PLUS HAUT, PLUS FORT !

LE Gabon commémorait hier le 61^e anniversaire de son accession à l'indépendance. Point d'orgue de ces festivités – à côté de la parade militaire sur l'esplanade du Palais Renovation – le message à la Nation du président de la République. Occasion pour Ali Bongo Ondimba de célébrer les réussites de notre pays et la force que dégage désormais celui-ci, grâce notamment à l'unité et au talent de ses filles et fils, qui sont autant de motifs de fierté nationale.

Page 2 à 6



POUR MOI QUOI...

Sommes-nous fiers du Gabon? Aimons-nous franchement ce pays qui nous donne tant?

À l'occasion de la célébration du 61^e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, c'est l'exhortation dans son adresse circonstancielle du Présida à la Nation. Quand il nous demande "d'être fiers de son pays, c'est l'aimer. Aimer son pays, c'est être patriote", c'est qu'il ne sent pas ce sentiment chez ses compatriotes...

Et il ne se trompe guère, le Présida. Courageusement, regardons tout ce qui se passe devant nous, sous nos yeux, ce qu'on vit quotidiennement dans toutes nos administrations publiques, parapubliques, et privées, tant chez les civils que dans les corps habillés, par les actes, le constat est amer: ce n'est plus Gabon d'abord. Avant, on célébrait nos villages, départements, régions. On célébrait notre vivre-ensemble, on était fiers d'appartenir à la nation gabonaise. On respectait notre hymne national, La Concorde, notre drapeau, nos institutions, notre Constitution, notre patrimoine matériel et immatériel, bref, on mettait le pays au-dessus de nos intérêts particuliers. Aujourd'hui, c'est le "moi", ce sentiment d'égoïsme qui ne fait de place qu'à l'individualisme qui nous caractérise au point que le patriotisme est la chose la moins partagée. Rares sont ceux qui font encore référence à leur appartenance à la Nation. On conjugue désormais tout au passé composé...

Le Présida nous interpelle. Qu'on se ressaisisse car, il y a un pays à construire quoi

...MAKAYA

10 000 FCFA

au lieu de 30000

La PROMO
CONTINUE
JUSQU'AU
31 AOÛT

BOX FIBRE OPTIQUE
à prix cassé

Moov
Africa
Gabon Telecom

jusqu'à
150 Mbp/s

